

Aragón Cultura > Nuestra cultura > Historia y patrimonio > Semana Santa > [Híjar romperá la Hora desde los ...](#)

SEMANA SANTA

## Híjar romperá la Hora desde los balcones vía streaming

Se hace un llamamiento a los vecinos a que salgan a sus ventanas a medianoche del Jueves Santo. En la retransmisión se intercalarán las imágenes que hagan llegar hijaranos desde donde estén

ARAGÓN CULTURA / [martes, 24 de marzo de 2020 - 07:00](#)



El Ayuntamiento del municipio turolense de Híjar celebrará, el próximo 9 de abril, su tradicional 'Rompida de la hora', pero esta Semana Santa lo hará desde los balcones de los vecinos como consecuencia de confinamiento decretado por el estado de alarma originado por el coronavirus. La cita se podrá seguir en directo, a través de 'streaming'.

"La idea es que la gente pueda participar sin salir de sus casas y que el brillo que tiene 'Romper la hora', que llena de color y sonido las plazas, se mantenga", ha explicado el presidente del Centro de Estudios de la Comarca del Bajo Martín, José Ángel Guimerá, en declaraciones a Europa Press.

La iniciativa surgió a raíz del anuncio de la suspensión de todos los actos y desfiles de la Semana Santa de los nueve pueblos que conforman la Ruta del Tambor y el Bombo -Albalate del Arzobispo, Alcañiz, Alcorisa, Andorra, Calanda, Híjar, La Puebla de Híjar, Samper de Calanda y Urrea de Gaén-. Se trata de la primera vez que la Semana Santa del Bajo Aragón se suspende de forma oficial tras la Guerra Civil.

Así, a las 00.00 horas del 9 de abril, tal y como habría sucedido de no declararse el estado de alarma, el alcalde saldrá a la plaza para bajar la vara y dar comienzo a la tamborrada que marca esta tradición compartida con otros municipios de la comarca.

De esta manera, los casi 2.000 habitantes de Híjar podrán participar, un año más, a pesar del confinamiento por el pandemia del Covid-19, en una celebración que cuenta con 500 años de historia.

El evento tendrá una duración de 20 minutos, sustituyendo la tradicional procesión, y será retransmitido por streaming, en las redes sociales, la página web del Ayuntamiento y un canal de Youtube, para que cualquier persona, independientemente de donde se encuentre, pueda formar parte de esta cita.

'LOCALREPORTER'

De esta forma, los vecinos que participen con sus tambores y bombos podrán hacer llegar vídeos y fotos desde sus casas a través de la aplicación 'LocalReporter', que se irán intercalando durante la retransmisión en directo.

"Habrán cinco cámaras cogiendo planos de distintas partes del pueblo que se mezclarán para la señal en directo y después añadiremos los vídeos que recibamos", ha explicado Guimerá.

Según el director del Centro de Estudios del Bajo Martín, la iniciativa también busca llegar a esas personas que tienen en el municipio turolense su segunda residencia y que suelen acudir a la celebración de la Semana Santa, pero que este año no podrán desplazarse.

Asimismo, en función de la respuesta que obtenga el evento, la retransmisión de vídeos podrá prolongarse durante varios días. "Hay gente que ya se ha descargado la aplicación y que incluso han empezado a tocar en terrazas y balcones", ha asegurado.

El presidente del Centro de Estudios del Bajo Martín ha señalado que otros municipios también se han interesado por la idea, por lo que es posible que esta idea se extienda por varias localidades de Teruel.

"La Semana Santa significa reunión con familiares y amigos que año a año acuden a la cita con el tambor y el bombo. Y nada mejor que mantener ese contacto, ese encuentro de manera virtual a través de las redes sociales", ha manifestado el alcalde de Híjar, Luis Carlos Marquesán.

La aplicación software en la que se podrá disfrutar de la retransmisión ha sido desarrollada por una empresa aragonesa que la ha cedido de manera gratuita para este evento.

CONTENIDO PATROCINADO

El Ayuntamiento hace un llamamiento a sus vecinos para que el Jueves Santo, 9 de abril, **salgan a sus balcones y ventanas** a tocar sus tambores y bombos como si estuvieran en la plaza. «Esta idea nace ante un sentimiento general en el pueblo de que no podíamos quedarnos sin tocar el tambor en Semana Santa ni Romper la Hora, aunque tuviésemos que estar reclusos en casa», explica el alcalde, Luis Carlos Marquesán. El Consistorio **toma la iniciativa propuesta por Víctor Guíu**, presidente fundacional del Centro de Estudios del Bajo Martín; con el **objetivo de mantener esta tradición** tan arraigada en la localidad **y respetando las medidas de aislamiento** dictadas por el Gobierno Central.

Se trata de un evento que **tendrá una duración de 20 minutos** –sustituyendo la tradicional procesión– y que será **retransmitido por streaming** para que cualquier persona, independientemente de donde se encuentre, pueda formar parte de esta emocionante cita. Además, **quienes quieran podrán hacer llegar vídeos y fotos** desde sus casas que se irán intercalando durante la retransmisión en directo.

«La Semana Santa **significa reunión** con familiares y amigos que año a año acuden a la cita con el tambor y el bombo. Y nada mejor que mantener ese contacto, ese encuentro de manera virtual **a través de las redes sociales**», admite Marquesán. **Local Reporter es la a aplicación software** en la que se podrá disfrutar de la retransmisión y ha sido desarrollada por la empresa aragonesa Aranova **que lo ha cedido de manera gratuita** para este evento.

La iniciativa surge a raíz del anuncio de la **suspensión de todos los actos y desfiles de la Semana Santa** de los nueve pueblos que forman la Ruta del Tambor y el Bombo -Albalate del Arzobispo, Alcañiz, Alcorisa, Andorra, Calanda, Híjar, La Puebla de Híjar, Samper de Calanda y Urrea de Gaén- como consecuencia de la pandemia del coronavirus. Se trata de la primera vez que la Semana Santa del Bajo Aragón se suspende de forma oficial tras la Guerra Civil. En estos días **han comenzado a salir las primeras ideas** en las localidades.

Audios



Entrevista a Luis Carlos Marquesán, alcalde de Híjar.

[ [Descargar](#) ]